

TOWN TOPICS

まちの話題トピックス

← NOW HIGASHIURA

最近、町ではこんなことがありました

広報紙に掲載された写真を差し上げています。本人が写っている場合に限ります。



町HPでは最新トピックスを公開中！



3月26日㊤ KID'S亭 in ラソプラザ 1日限定で開店！

子どもから高齢者まで「食」を通してつながる“まち”になれたらいいなと、「みんなでレストラン」をテーマに、子どもが考え・子どもがつくるレストラン「KID'S亭inラソプラザ」が1日限定で開店しました！メニューは子どもたちのリクエストで「オムライス」「からあげ」「野菜サラダ」「コンソメスープ」などの「おこさまランチ」に決定！参加した子どもは「お客さんからの『おいしかったよ』の言葉がうれしかったです」と笑顔で話しました。

4月2日㊤ 入団しました！

町消防団入退団式が文化センターで開催され、式典では幹部・新入団員への辞令交付、退団者への感謝状贈呈を行いました。新たに加わった団員を代表して、緒川新田分団の花見大介さんが「全体の奉仕者として人命および財産を災害から保護するため、法令を守り良心に従って誠実に消防団員として、その職務を遂行することを誓います」と宣誓しました。



3月22日㊤ 「臨床環境学研修 (ORT)」 報告会を開催！

名古屋大学の大学院生が地域の課題を見つけて調査し、解決策を提案する「臨床環境学研修 (ORT)」が東浦町で令和4年度の1年間にわたって行われ、成果を発表する「報告会」が開催されました。学生からは「東浦自然環境学習の森を例に、可能な範囲で竹林を伐採し広葉樹林化することで、管理負担の減少や森林機能の向上につながるのではないか」といった提案などがあり、町として、今後の竹林管理や活用方法を改めて考えるきっかけとなりました。





やまだ あおと
山田 碧斗くん
(0歳)
これからも元気
いっぱい楽しく過
ごそうね!

はしもと あかり
橋本 明里ちゃん
(1歳)

いつも笑顔のあかりちゃん♡最近
はパパとママの真
似もできるよう
になったね。これか
らもどんどん可愛
く成長してね。



わかまつ おうせい
若松 桜世くん (0歳) **春臣くん** (3歳)

お兄ちゃんが大好きな桜世くん。お兄ちゃんにもおもちゃ
にも夢中です。これからも二人の成長が楽しみです★



3月27日(月) 保育園を卒園しました!

町内保育園で年長園児の卒園式が行われました。
緒川新田保育園では、38名の卒園園児1人ひとりに、
園長先生から「卒園おめでとう!」と卒園証書が手渡
され「ありがとうございます」と大きな声で返事をし
て受け取りました。卒園した皆さん、おめでとうご
ざいます!



3月29日(水) デザインマンホール 探してみてね!

町内3か所にデザインマンホールを設置しました! デ
ザインマンホールとは、マンホール蓋の上に写真やイラ
ストなどを転写したプレートをつけたマンホールのこと。
設置されたのは、緒川駅ロータリー周辺の歩道に2か所
(町PRマンホール)と、石浜団地交差点付近に1か所(総
合ボランティアセンター(なないろ)のPRマンホール)で
す。デザインマンホールには2次元コードもレイアウトさ
れているので、見つけた際は読み取ってみてください♪

編集 後記

広報担当5年目の春を迎えました。この編集後記
も書き始めて5年。いつも編集後記は後回しになり
がちで、出稿直前に「やばい、あと30分で出稿だ!」
と一生懸命書いています。「何を書こう!」と毎回悩む
のですが、書くのが嫌いではなく、焦りながらも意
外と楽しんで書いている記事だったりします。(H)